

Die GRÜNE ALTE LANDESVEREINIGUNG NRW ist eine offizielle parteiinterne Struktur von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Nordrhein-Westfalen. Diese organisiert ihre Arbeit selbstständig im Rahmen von Programm und Satzung der Partei.

Daher sind wir neben dem Landesvorstand, der Ansprechpartner aller älteren Mitglieder im Landesverband NRW.

Die GRÜNEN ALTEN tragen als Landesvereinigung im GRÜNEN Landesverband NRW dazu bei, dass in den Kampagnen künftiger Wahlen, jeweils auch die Zielgruppe der Älteren nicht übersehen wird, sondern im Gegenteil deutlich gemacht wird, dass das GRÜNE Programm auch diese Gruppe ansprechen muss.

Während fast 30 Prozent der GRÜNEN Mitglieder über 60 sind, wählen nur 5 Prozent der über 60-Jährigen die GRÜNEN.

Dies wollen wir ändern, das liegt insbesondere auch im Interesse der jüngeren Mitglieder und der Jugend der Partei.

Alle gewinnen, wenn wir das Generationenthema innerparteilich gut managen.

Eine Landesvereinigung steht nicht außerhalb der Partei. Wir kritisieren nicht besserwisserisch im Rahmen eines parteiunabhängigen Verbandes die Partei von außen, und wollen dafür auch noch als parteiunabhängige Bewegung, von der Bundespartei finanziert werden. Dies lehnen wir ab, weil wir uns explizit innerhalb der Partei wählbar und abwählbar engagieren.

Wir wollen also innerparteilich wirken. Als Landesvereinigung – und in der Perspektive auch als Bundesvereinigung – sehen wir uns explizit nicht als Konkurrenz zu den Landes- oder Bundesarbeitsgemeinschaften.

Die LAGen und BAGen haben vor allem programmatische Aufgaben. Sie sollen für die Partei Antworten auf aktuelle und grundsätzliche politische Fragestellungen liefern.

Wir als Landesvereinigung aktivieren die älteren Mitglieder, aktiv an der Politikgestaltung teilzunehmen und ihre Erfahrungen einzubringen.

Wir wollen Positionspapiere zu bestimmten Fragestellungen landesweit abstimmen und in die programmatischen Prozesse einbringen.

Es gibt Interesse aus anderen Landesverbänden, die dort die Idee der Landesvereinigungen vorantreiben, insbesondere für die GRÜNEN ALTEN.

Konkret wollen wir mit all den Landesvereinigungen kooperieren, die diesen Weg mitgehen wollen. Wir arbeiten an entsprechenden Vernetzungen.

Wir haben die Unterstützung des Landesvorstandes NRW, um für das Modell der Landesvereinigungen auch auf Bundesebene einzutreten.

GRÜNE ALTE LANDESVEREINIGUNG NRW
Anita Hoffmann, Jürgen Waibel,
Regina Kaiser, Sandra Reffold,
Johannes Bortlisz-Dickhoff

gruene-alte@gruene-nrw.de
<https://gruenealte.gruene-nrw-lve.de>